Nach den Herbstferien stand bei unseren Basketballer der U14 das Heimspiel gegen die Mädchenmannschaft der Sportfreunde aus Neustadt/Wied an. Dem Trainerteam Beschow / Ousati stand fast der vollständige Kader zur Verfügung, der erfreulicherweise auf 12 Mädels und Jungs angewachsen ist. Von Beginn an entwickelte sich ein spannendes Spiel, in der unsere Mannschaft zwar immer in Führung lag aber sich nie entscheidend absetzen konnte.

Im ersten Viertel konnte durch gute Verteidigung und Korbabschlüsse ein acht Punkte Vorsprung herausgespielt werden. Das zweite Viertel ging erst so weiter, wie das erste. Es wurde zu Beginn zwei schnelle Körbe erzielt, danach kam jedoch ein Bruch ins Spiel. Man war nicht mehr konzentriert genug und lies Neustadt immer besser ins Spiel kommen. Zu einfach konnten die Mädchen zum Korb durchziehen und Punkt für Punkt erzielen. Dadurch schmolz der Vorsprung zur Halbzeit auf vier Punkte zusammen.

In der Pause wurde deswegen durch unsere Trainer angemahnt weiter konzentriert zu sein, besonders in der Verteidigung, denn nicht in der Offensive werden die Spiele gewonnen, sondern in der Verteidigung.

Im dritten Viertel lief es dann auch wieder besser. Die Rebounds wurden wieder geholt und vorne konnten die Lücken genutzt werden um Punkte zu erzielen. Das Viertel wurde mit 21:11 Punkten gewonnen. Jetzt war man sich vielleicht schon zu sicher, dass Spiel gewonnen zu haben. Neustadt erhöhte den Druck und verteidigte schon früh in der gegnerischen Hälfte und schaffte es den Rückstand zu verkürzen. Jetzt merkte man unserem jungen Team die Unerfahrenheit an. Anstatt die Zeit runter zu spielen, passte man sich dem Tempospiel der Neustädter an und schloss einfach selber viel zu schnell ab. Erst nach einer Auszeit, wo dieses angeprochen wurde, dass die Zeit ja für unser Team läuft, brachte man Ruhe ins Spiel und den Sieg über die Zeit.

Nach vierzig Spielminuten stand es 61:52 Punkte für Bendorf.

Am kommenden Wochenende steht wieder ein Heimspiel an, dann geht es gegen die Mannschaft aus Anhausen-Thalhausen.

Für Bendorf spielten: Tom, Stella, Milos, Kenan, Arda, Remi, Zhanina, Felix, Benjamin, Anselm, Elias

weitere Infos zum Bsketball in Bendorf unter: www.basketball-djk.bendorf.de oder auf unserer Facebook-Seite